
ACHTUNG: 
Dieser Artikel dient nur zur Dekoration und ist kein Spielzeug. 
Bewahren Sie es entsprechend auf.
Während die Räucherkerze brennt, das Räuchermännchen nicht 
unbeaufsichtigt lassen.

Schulte Kunstgewerbe Int. GmbH & Co. KG
Alte Zollstraße 2 • 49733 Haren (EMS)

Räucherfigur
Wir gratulieren Ihnen zum Kauf dieser wunderschönen und kunstgewerblich 
hergestellten Räucherfigur
Dieser Artikel ist in solider handwerklicher Arbeit hergestellt und besteht aus 
dem Naturprodukt Holz. Im Holz können evtl. kleine Farbunterschiede, kleine 
Ast- oder Harzstellen auftreten, die unsererseits nicht beeinflussbar sind. Die 
Qualität des Produktes wird hierdurch nicht gemindert. Reklamationen aus 
diesen genannten Gründen werden nicht anerkannt.

So funktioniert die Räucherfigur
Wenn nachfolgend aufgeführte Hinweise für den Betrieb der Räucherfigur 
beachtet werden, wird dieses Ihnen, insbesondere in der Weihnachtszeit, 
viel Freude schenken.
Heben Sie den Oberkörper vom Unterteil ab.

Stellen Sie den Oberkörper vorsichtig auf das Unterteil und schauen Sie zu, 
wie der Rauch seinen Weg durch den offenen Schlot der Rauchfigur findet.
Bei Erstinbetriebnahme ist zu beachten, dass bei den ersten zwei 
Räucherkerzen, die Sie im Räuchermännchen verbrennen, leichte Nachhilfe 
bei der Sauerstoffzufuhr erforderlich sein kann. Diese können Sie am besten 
durch gelegentliches Abheben des Oberkörpers vom Unterteil und leichtes 
Pusten realisieren.

Variante: Metallplatte
Auf dem Unterteil ist mittig eine 
Metallplatte (mit 3 Flügeln) 
angebracht. 
(Biegen Sie diese Flügel nach 
oben). Platzieren Sie in der Mitte 
der so entstandenen Halterung die 
Räucherkerze. 
Zünden Sie die Räucherkerze nun 
an der Spitze an.

Variante: Metallöse:
Auf dem Unterteil ist 
mittig eine Metallöse 
angebracht. 
Zünden Sie die 
Räucherkerze nun an 
der Spitze an und 
hängen Sie in die 
Metallöse.

Außer Reichweite von Kindern unter 36 Monaten aufbewahren. 
Verschluckbare Kleinteile.
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CAUTION:
This article is for decoration purposes only and is not a toy. Please store it 
accordingly. 
Do not leave the incense smoker unsupervised whilst the incense cone is 
burning. 

Schulte Kunstgewerbe Int. GmbH & Co. KG
Alte Zollstraße 2 • 49733 Haren (EMS)

Räuchermann (incense smoker)
We would like to congratulate you on your purchase of this beautiful hand-
crafted traditional incense smoking figure. This item is made with highly-
skilled craftsmanship and has been made out of natural wooden materials. 
Slight differences in colour or small knots or resin marks may appear in the 
wood; we have no control over this. However, this does not detract from the 
quality of the product in the slightest. Customer complaints made regarding 
the issues mentioned will not be recognized. 

How the incense smoker works
If care is taken to ensure that the following advice regarding the operation of 
the incense smoker is observed, then you are sure to gain a lot of pleasure 
from the use of this 
incense smoker, particularly during the Christmas season. 

Carefully place the upper body over the lower section and watch how the 
smoke finds its way through the Räuchermann’s open vent. 
Please note that during the smoker’s first operation, some help may 
be needed to maintain a steady supply of oxygen during the burning of the 
first two incense cones in the incense smoker. The best way to do this is by 
occasionally lifting the upper body from the lower section and 
blowing gently. 

Model: Metal plate
A metal plate (with 3 points) 
has been fitted in the centre 
of the lower section.
(bend the points 
upwards). Position the incense 
cone in 
the centre of the holder 
that has been formed.
Light the incense cone.

Model: Metal holder.
A metal holder has 
been fitted in the 
centre 
of the lower section.
Light the tip 
of the incense cone 
and insert it upside 
down into the metal 
holder.

Keep out of reach of children under 36 months. 
Risk of swallowing small parts. 
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